

箕輪町 公民館だより

発行：箕輪町公民館

☎79-2178

特集 公民館各学級“館外研修”

各学級生の皆さんが楽しみにしている年に一度の館外研修、県内各地の歴史遺産から文化・芸術、産業など、仲間と一緒に「熱い学びの秋」を満喫しました。特に今年の続く残暑の中ではありませんでしたが、往復のバスの中では仲間との会話もはずみ楽しい一時を過ごせました。体も頭・心も熱～くなる研修旅行となりました。来年、新しい仲間と行く旅路が楽しみです。

- ◆ けやき学級 9月6日(金);「伊那谷の産業 今昔物語」 駒ヶ根市内のテーマパークや工場(シルクミュージアム・日進乳業アルプス工場・養命酒駒ヶ根工場)の見学研修を通して、近代から現在に至る伊那谷の産業の推移を辿り、その背景や特質を学びました。



「まゆクラフト」体験



シルクミュージアム館内見学



食い入るように見学

- なでしこ学級 9月8日(日);「大人の長野見学」 長野県立美術館～善光寺～長野県立歴史館。長野県自慢の国宝と県立施設を巡る北信の旅。何度行っても、何度聞いても新しい発見があります。信州の奥深さを改めて感じる旅となりました。



「善光寺」拝観



賑わう「仲見世」を歩く



「県立歴史館」ナマヅウ

♥ 大学院 9 月 30 日(月);「大人の社会科見学～東信地方の歴史探訪～」 北国街道「海野宿」(東御市)～上田城～戦没画学生慰霊美術館「無言館」(上田市)。重要伝統的建造物群保存地区の街並みに心癒され、上田城では真田幸村が一行を迎えてくれました。無言館の絵画に秘められたメッセージに心打たれる旅路となりました。



「海野宿」ガイドさんの案内



真田幸村とツーショット



心打たれた「無言館」

♣ 大学10月3日(木);「シニアの長野県学Ⅱ」 松代城跡-真田宝物館-文武学校-真田邸～長野県立歴史館。戦国～江戸時代の信州を偲びながら、太古まで遡って歴史を学び、昨年の長野市北部を巡る旅に続き、長野盆地南部を巡る研修旅行となり、長野盆地の名所・旧跡に詳しくなりました。



ボランティアガイドさんの案内で



松代城跡(海津城跡)



県立歴史館で太古を偲ぶ

★おやじ学級10月16日(水);「秋の諏訪路！」 エプソンミュージアム諏訪(創業記念館～ものづくり歴史館)～カゴメ野菜生活ファーム・カゴメ富士見工場。ものづくり歴史館は昨年のリニューアルオープンから更にアップグレード、ノスタルジックに腕時計を懐かしむ一方、印刷技術の進化には驚愕・・・ 発酵パークの味噌は美味しかったです。



懐かしい腕時計がズラリ



発酵パーク内に貧乏神社



生産ラインの見学